

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

NUM. 8036

Suscripciones en Córdoba

Por un mes.....	8 rs.
(Por trimestre).....	22 rs.
Por un mes.....	10 rs.
(Por trimestre).....	28 rs.

Fuera de Córdoba.....

JUEVES 28 DE JUNIO DE 1877.

Los señores suscriptores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio o comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XXVIII.

Sección oficial.

La «Gaceta» del 25 publica la siguiente disposición:

Gobernación.—Real orden mandando publicar en la «Gaceta» la relación de los individuos de la guardia civil que se han distinguido durante el mes de abril último en la custodia de la riqueza forestal, y reproduciendo a los gobernadores civiles el encargo de aplicar a los denunciados las penas correspondientes.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÓRDOBA.

No habiendo tenido efecto, por falta de licitador, la subasta anunciada para el día 20 próximo pasado, con el objeto de enajenar dos novios de la propiedad de la casa Socorro-Hospicio; he dispuesto tener lugar nueva licitación pública, el día 30 del corriente a las 12 de su mañana, en el palacio de esta Diputación provincial. Lo que se anuncia en este periódico para conocimiento del público.

Córdoba, 25 de Junio de 1877.—Salido.

JUEGADO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO DE LA IZQUIERDA DE ESTA CIUDAD DE CÓRDOBA.

D. Valentín de Santiago Fuentes, Juez de primera instancia del distrito de la izquierda de esta ciudad de Córdoba.

Hago saber: que en los autos ejecutivos que pendían en este mi juzgado y ante el infrascrito Escribano en instancia del Procurador D. Antonio González Aguilar, en nombre de Don Manuel Molina y Hurtado y D. Juan Antonio Uria y Luanco, contra la Excepcionista Sra. doña María de la Soledad Fernández de Córdoba, Marquesa viuda de Ontiveros y sus hijos, por cobranza de un crédito hipotecario, sus réditos y cosa, he mandado sacar a nueva subasta en venta un cortijo nombrado de Algorifas, situado en la carretera y término de la villa de la Ramba, compuesto de nuevecientas treinta fachadas de tierra, con su caserío de teja, pozo, pilar y fuente de agua potable, lindero por Norte con los de Serrezuelo y Ladera, por el Este con los de Villanueva y los Carrizales, por Sur con tierras del Sr. Conde de Carvajal y por Oeste con el cortijo del Romero y olivar del Monte de la Mata; habiendo sido retasado en la cantidad de cien y dos mil pesetas ó sean cuatrocientos ocho mil reales veinte. Y para su remate ha señalado el día veinte y uno de Julio próximo de once a doce de su mañana en la audiencia.

Rectificaron los Sres. Ruiz Gómez y ministro de Gracia y Justicia.

CONGRESO.

Abierta la sesión del 28 A las 20, bajo la presidencia del Sr. Posada Herrera, se leyó el acta de la anterior, que fue aprobada.

El señor ministro de la Guerra, de gran uniforme, subió a la tribuna y leyó un proyecto de ley.

El señor marqués de Sardao pidió que se discutiera lo antes posible el dictámen sobre información parlamentaria. La persona a quien principalmente interesa el debate, se encuentra ya presente en la Cámara. (El orador señala al Sr. Echegaray.) Terminó suplicando se ventilase el asunto con la mayor solemnidad.

El Sr. Gavira pidió la palabra para dirigir al ministro de Estado una grave pregunta que afecta a la honra nacional. Hay una nación en Europa que nos niega los legítimos derechos que tenemos sobre los naturales de aquella que tienen su residencia en nuestras provincias de Ultramar y que a nuestra sombra se enriquecen aun más que nuestros compatriotas.

Cortes.

SENADO.

Abierta la sesión del 26 A las tres y veinte minutos, bajo la presidencia del señor marqués de Barbanilla, se lee el acta de la anterior, que es aprobada.

Dáse cuenta del despacho ordinario.

Entrase en la orden del día y continúe el debate pendiente sobre el presupuesto de Gracia y Justicia.

El Sr. Fernández de la Hoz (D. José María), de la comisión, contesta al señor Ruiz Gómez, y rebate los argumentos aducidos por S. M. al combatir el dictámen.

Rectificaron los Sres. Ruiz Gómez y Fernández de la Hoz.

El señor ministro de Gracia y Justicia declara que no ha reformado el personal que dejó en el ministerio de su cargo la revolución, y que los aumentos en los gastos han venido creciendo desde los presupuestos de 1868 hasta 1874.

Afirmó que el actual, comparado con el del año anterior, acusa una economía que se eleva a 2.000.000 de reales.

Dijo que el presupuesto de obligaciones eclesiásticas es exiguo e insuficiente, y sostiene que el clero español está mucho más desatendido que el de Francia.

— Esta tarde a primera hora han conferenciado con el presidente del

Consejo los ministros de la Gobernación y de la Guerra, el capitán general y el gobernador de Madrid. Parece que la conversación ha girado sobre hechos recientes y sobre la contestación que ha de darse a la interpelación anunciada a consecuencia de aquellos.

— El «Parlamento» está empeñado en indisponer al Sr. Romero Robledo con el presidente del Consejo. Hé aquí sus palabras:

«A última hora se decía hoy que de resultados de cierta conferencia un poco acentuada, entre los Sres. Cánovas y Romero Robledo, con motivo de los sucesos ocurridos anoche en el Retiro, el señor ministro de la Gobernación no ocultaba el disgusto que esa conferencia con el señor presidente del Consejo le había producido.»

Informes autorizados nos permiten declarar que ni es cierto la conferencia ni es cierto el disgusto.

— S. M. el rey, dando una nueva prueba de sus bellos sentimientos, y concediendo a Alicante una muestra del grato recuerdo que conserva de aquella población, ha firmado el indulto de la pena de muerte al carabinero Ramón Alcaraz, que servía en la comandancia de dicha provincia.

El indulto que S. M. ha concedido con la gran satisfacción con que siempre ejerce su real prerrogativa en este punto, ha sido gestionado por el obispo y ayuntamiento de Alicante, los señores Sagasta, Maisonneuve y los señores y diputados de la provincia.

— En el debate que se entable sobre la información parlamentaria sobre asuntos de Hacienda, harán uso de la palabra seguramente, a más del señor Echegaray, los Sres. Camacho, Canclau, Rico y Pidal y Mon; este último muy brevemente. Tal vez hable también el marqués de la Vega de Armino.

— Examinando «La Política» la depreciación en Bolsa de los fondos públicos, hace las siguientes consideraciones:

«Digase mañana que se va a pagar un interés del 2 al consolidado, y se le vera subir al 22; digase que se va a volver a pagar al 3, y subirá al 33, siempre buscando el nivel con el interés del dinero. Baje este interés al 6, y el papel, si tiene 4 por 400 de interés, subirá al 16 1/2; baje al 3, y subirá al 33. Páguese 3 p. r. ciento, y baje al 11mo tiempo el interés al 6, y el 3 por 400 subirá al 50, como en tiempo del Sr. Salaverría; baje el interés del dinero al 3, y se pondrá sobre el 90 el papel, como está en Inglaterra.»

Hay, pues, que tener en cuenta que es el estado general del país, y no precisamente ésta la otra medida

del Gobierno, lo que influye en el alza en la baja regular de los fondos públicos, prescindiendo de las operaciones y juegos bursátiles, y como no se puede concluir como por ensalmo a un país desangrado por tantos años de guerras, convulsiones y desgracias, en un país próspero y floreciente, de aquí que la mejora de la situación de los fondos públicos y de la hacienda en general no pueda ser obra de un momento.

— Nos dice nuestro corresponsal de Medina del Campo con fecha 24, que a medida que avanza el verano disminuye la entrada de cereales, bajando el precio de estos de mercado a mercados, siendo hoy los precios corrientes: a 33 y 39 el trigo; cebada a 14. Quedan los labradores de la falda de brazos para la recolección.

— Ayer se dijo, e vez bajó, por muy pocas personas, que el Sr. Sagasta debía celebrar hoy una conferencia con el presidente del Consejo de ministros, a la cual se atribuía importancia. Ayer mismo procuramos informarnos del motivo, y una vez averiguado, preferimos dejar la noticia para hoy, en que se sabe que el señor Sagasta ha solicitado del Sr. Cánovas el indulto de un soldado de carabineros condenado a muerte, que se llama Raúl Alcaraz y sirve en la comandancia de Alicante. Al Sr. Sagasta acompañó el Sr. Abascal, ex-senador por aquella provincia, y mañana serán recibidos en audiencia por S. M. el rey con el mismo objeto.

— Algunos periódicos dan importancia a la ansiada y próxima llegada a Madrid del obispo de Haití, reverendo William Pope, a quien atribuyen una misión de trascendencia suma relacionada con la campaña rebelde que se sostiene en Cuba.

De nuestros informes se infiere que el gobierno se halla resuelto a no admitir ninguna otra proposición que la sumisión incondicional de los insurrectos.

— Dos actuaciones se publicaron ayer en Bilbao: una dirigida por el ayuntamiento al vecindario, y otra de la comisión de quintas a las personas interesadas de los mozos llamados al servicio de las armas. El objeto de ambas documentos es el de alegar los recursos necesarios para efectuar la redención del cupo designado a Vizcaya, evitando de este modo el que tenga que entrar forzadamente en casa ninguno de sus hijos.

ESTRANGERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

Londres, 24.—Antes que Rusia, se para Turquía el Timoc.

— 490 —
pueblos, atravesando los campos y los bosques y yendo una noche a llamar a la puerta de su casa en Fontblanche. Viviría una Brigida en ella. Estarian los niños con su madre. ¿Quién los mantendría ahí? Se habían visto obligados a mordigas el pan? En su soledad se hacia continuamente estas preguntas, y no tenía mas que una idea fija: saber qué había sido de los hijos.

Poco a poco la imagen de Margal, bella, embriagadora, voluptuosa, se había desvanecido y no veía más que la dulce figura de Brigida. Recordaba su amor hacia él, su inalterable paciencia, su bondad, su infinita misericordia. Se le apetecía cuando había ido a despedirse de él la noche en que le habían sentenciado; no se había erguido de sus labios ni una queja, ni una reconvención; le había dicho:

— Vas a sufrir mucho, pero yo adorare a tus hijos y regaré por ti;

— 491 —
Y había llorado sobre el pecho de Furbice.

Se le representaba también su hijo mayor en el momento en que en la sala del tribunal se había deslizado hacia él y le había estrechado entre sus brazos.

Todos estos recuerdos, largo tiempo olvidados, se alzaban ahora ante él sin cesar y le torturaban. Era que los remordimientos habían penetrado en su alma. No, pero la naturaleza había recobrado sus derechos, y no estaba dominado ya por su pasión a Margal, tranquilo y pacífico en su soledad, Furbice volvía a ser esposo y padre.

Una noche, el deseo de regresar a Fontblanche le alivió más impánsamente que nunca, y huyó sin avisar a nadie, y dejando su torada al cuidado de Dios.

— Vas a sufrir mucho, pero yo adorare a tus hijos y regaré por ti;

— 492 —
y había llorado sobre el pecho de Furbice.

Se le representaba también su hijo menor en el momento en que en la sala del tribunal se había deslizado hacia él y le había estrechado entre sus brazos.

Claras con esas dulces palabras cuya secreto posee solo el corazón de los niños. Era grave y serio para su edad, un poco taciturno, poco aficionado a mezclarse en los juegos de sus camaradas, y estaba siempre con un libro en la mano cuando no jugaba con su hermanito, para el cual tenía cuidados, por decirlo así, paternales, y al cual amparaba ya con su protección. Parecía que aquel niño había presentido o adivinado las desgracias de su madre, o que quizás había sentido alguna dolorosa sensación.

Su infancia, en efecto, no había participado del drama que le privaba de su madre. Las lágrimas de su madre habían corrido por sus manitas, y los besos con que le cubría le habían comunicado algo de la melancólica fiebre que ella sentía.

Las jóvenes inteligencias llegan bien pronto a un grado sorprendente de madurez con el contacto de esos profundos dolores. Además

donde fuera desconocido, en donde pudiera vivir con la frente erguida y tentar fortuna sin temer nada que ocultar ni que temer.

Pero estas ilusiones duraban poco.

La prolongada contemplación del mar le trastornaba; le espantaba el abismo; sus deseos de viaje se debilitaban, y con el corazón lleno de rabia, obligaba a su caballo a volver atrás y arrastrarle lejos de allí.

Dos años transcurrieron sin cambiar en nada la situación de Furbice, que apesar de estar de todo punto descorocido temblaba siempre y temía ser descubierto; así es que mientras sus camaradas pedían y obtenían todos los meses un día de licencia, que iban a pasar en las tabernas de San Gil o de Arlés, en compañía de algunas muchachas; mientras que en los domingos de verano llevaban los toros de la cananada a los pueblos de

No se confirma que Rusia compre los ferro-carriles rumanos. Lo acordado es que el imperio se haga cargo de su administración.

París, 24.—Las elecciones tendrán lugar al final del próximo setiembre.

Va a ordenarse la requisita de caballeros en todo el Sur de Rusia, con objeto de evitar su adquisición para otras naciones.

Viena, 24.—Continúa sin cesar el bombardeo comenzado ayer entre Widdin y Kalafat.

Han recibido un importante refuerzo las tropas austriacas de la frontera herzegovina.

Los rusos entraron en Matchin.—Centro telegráfico.

Londres 24.—El discurso pronunciado en la Cámara por lord Northcote, dice que la situación en que se ha colocado Inglaterra, la pone en el caso de adoptar medidas y obrar vigorosamente cuando llegue el caso, pues los intereses de Inglaterra son los intereses de toda Europa. En la deporable situación en que actualmente se hallan los estados europeos, insiste en la necesidad de que Inglaterra, de acuerdo con las demás potencias, participe del arreglo del nuevo orden de cosas que seguirá a la guerra.

Inglaterra, añade, no obrará precipitadamente, pero velará por el interés general.

Gacetillas.

Solemnidad.—Mañana a las diez celebrará de Pontifical en la Santa Iglesia Catedral nuestro Exmo. e Ilmo. Prelado con motivo de la festividad del día. Esto llevará seguramente una gran concurrencia a aquel hermoso templo.

Miedemelomes.—Diez y ocho mozos han redimido ayer su suerte a metalic, entregando treinta y seis mil pesetas en la Caja de la Administración económica. Ya son trescientas treinta y ocho mil las pesetas ingresadas, y ciento sesenta y nueve los mozos redimidos.

El vigía—Si los dueños a los perros—de poner bozal no cuidan,—tendrán que dar los vecinos—en las calles sus batidas.

Mejor.—No tendríamos espacio para otra cosa, si hubiéramos de publicar los elogios que en artículos, en revistas y en toda clase de formas procligan los periódicos sevillanos a la sociedad de conciertos que muy pronto deberá visitarnos. Celebraremos oír pronto a los ochenta profesores que, según dice «El Porvenir», han arrancado de raíz los ingrates recuerdos que dejaron en el teatro de San Fernando los artistas acudillados por Arderius.

Cortesía.—Ayer continuaron saliendo al nuevo Sr. Gobernador civil nuevas corporaciones y muchas personas distinguidas, y todos, como digimos, habían sucedido a los que se presentaron el día anterior, salieron muy complacidos de la fiesta en que fueron recibidos por la nueva autoridad.

Eclipse.—Como en estos días se han blanqueado la mayor parte de las fachadas de las casas, sin muchos los

números de las mismas y los nombres de las calles que han desaparecido bajo espesas capas de cal. Es innegable la conveniencia de que se limpien.

Academia.—Parece que varios oradores y rostros de esta capital, correspondiendo a la invitación que se les ha hecho, se proponen tomar parte en la sesión extraordinaria de la Academia de la Juventud católica, que empezará a las ocho de la noche de mañana. Nos complacen mucho estos nobles palenques de la inteligencia, que siempre tendrán nuestro apoyo, y mucho más cuando si las astrechas miras políticas tienen el elevado fin de esta Academia.

Velada.—Esta noche en la Victoria—hay máscaras y jaleo,—y suegras como energúmenos—en constante movimiento;—el dios niño de la vena—mil matrimonios tegiendo,—y si una broma pesada—se desliza, en un momento—lloven allí bofetones—y demás fruta del tiempo.

Y siguen.—Los niños mal educados continúan haciendo por esas calles sus primores. Hace pocas días unos cuantos que refljan a pedradas, maltrataron a un transeunte en la calle de San Francisco, y a otro a la salida de la del Viento. Los que quieren ver cosa buena no tienen más que situarse en la calle de los Letrados ú otra céntrica a la hora de salida de las escuelas, y verán con dolor que los libros destinados a la instrucción sirven a estos neños para fastidiar al género humano.

Comates.—En las puertas de algunas casas de esta capital se han advertido estos días señales de haberlas querido violentar. Aviso a los serenos.

Colicos en proyecto.—El perito D. Estévan Varela no encontró en disposición de venderse una gran porción de fruta que en la plaza de la Corredora se hallaba ayer dispuesta a dar un susto al que se despidiera.

Con franqueza.—Ayer entró un individuo en una taberna de la carrera de la Fuensanta, y después de hacer el gasto suficiente para embriagarse pretendió marcharse sin pagar. Por desgracia para él acudieron al escenario algunos agentes de orden público que lo condujeron a la cárcel.

Subasta.—El veintinueve y treinta del actual se subastan en las casas consistoriales de Encinas Reales los arbitrios sobre el libre uso de pesas y medidas, el impuesto sobre los cargas que se presentan a la venta en la plaza, y el derecho por inspección de carnes y aseo del matadero.

Emperador.—Hoy.—1519.—Carlos I de España es elegido emperador de Alemania.

Cambios.—En la madrugada de ayer estalló sobre esta capital una fuerte tormenta con lluvia. A la hora en que escribimos estas líneas el cielo continúa encapotado y tormentoso. También seguía la lluvia a intervalos.

Viage.—Ha salido para Madrid, donde pasará una temporada, dirigiéndose después a alguno de los pueblos escogidos por la alta sociedad para pasar el rigor del verano, la Exma. Sra. Marquesa de Conde de

Salazar. Celebraremos el pronto y feliz regreso de la ilustre viagera.

Aguas.—Aun cuando gracias a las lluvias del invierno el verano actual se presenta con más abundancia de aguas que el anterior, nunca es tanta que pueda despreciarse la que vemos brotar de algunas alcubillas y derramarse por la vía pública, con lo cual hacen falta en su lugar correspondiente, y están demás donde no sirven sino de molestia.

Quintos.—Hoy ingresan en la caja de la provincia: Puente Genil cuarenta y dos, Santa Elena seis, Santa Eufemia cuatro, Villafranca diez, Zuheros 9, Villaviciosa doce.—Mañana Villanueva del Rey seis, Cabra cuarenta y cuatro, Villanueva del Duque seis, Izquierdo veintinueve.

En el centro.—Un hombre embriagado tuvo ayer la oportunidad de instarse en la plazuela de la Compañía y sus alrededores, donde escandalizó a su gusto, hasta que algunos individuos del cuerpo de orden público dieron fin a aquella escena comovedora.

No los queremos.—Ni el terreno que ocupa el aguaducto de San Agustín, ni el de el arco bajo de la Corredora en la vuelta a la plazuela del Socorro, han tenido quien les diga nada en la subasta de ayer, y se sacan por lo tanto a nueva licitación.

De actualidad.—La escena pasa entre una señora y su criada.—S. flora, me marché.—Por qué razón se va Vd. f. l. hemos faltado en algo?—No, señora; pero he encontrado otra casa.—Mejor que esta?—Lo que es no, porque ustedes me han querido siempre bien, pero la ventana de la cocina de esa casa es muy alegre: tiene vista a un cuartel.

Socios.—El número de asociados a la Sacramental de la Purísima Concepción asciende a tres mil seiscientos sesenta y seis.

Obligaciones.—Para las de Beneficencia durante este mes tiene consignadas la Diputación provincial cien mil nuevecientas cincuenta y tres pesetas y setenta y ocho céntimos.

A premio.—Se han empezado a expedir comisiones de premio contra los Ayuntamientos morosos en la recaudación por consumos del actual año económico y la parte proporcional de los débitos del presupuesto anterior.

Mates.—Los treinta y uno ordenados en Bujalance el mes anterior, como ayer decíamos, proceden de Córdoba siete, de Hinojosa cinco, de Pozoblanco tres, de Cañete dos, de Alcaracejos dos, de Bujalance dos y de Sevilla, Lucena, Montoro, Baena, Zalamea, La Carlota, Castro, Villaralto, Rute y Cabra uno de cada punto.

Repartimiento.—Hasta el día diez de Julio se halla a la vista en la Victoria para los hacendados forasteros el repartimiento de la contribución de inmuebles.

Nembramiento.—Se ha trasladado el de maestro para la escuela de Adamuz.

Lotería nacional.—En el sorteo verificado ayer en Madrid ha obtenido Granada el premio de 80000 pesetas en el número 15403; Barcelona el de 50000 en el número 608; Bar-

celona el de 20000 en el 302, y Valencia el de 10000 en el 17234; los tres de 5000 han correspondido a Madrid, Cádiz y Bilbao respectivamente, en los números 5354, 30584 y 20522. Además han sido premiados con 4050 pesetas los números 15042 y 15044, y con 2500 los números 1528—2237—12347—35233—26519—35109—10420—1440—21298—3549—46909—21937—11717—30078—40518—26905—23460—19521—21733—2193—22492—27622—31268—10345—28424—7947—34749—22462—20653—10304—33194—45155—29506—7164—7202—30203—11600—45750.

A la vista.—Se halla de manifiesto el amillaramiento de Dos Torres hasta el día treinta.

Concurso.—Se ha declarado por la Dirección que debe considerarse fechado un concurso para proveer una escuela pública desde el momento en que por la autoridad a quien corresponde se haga el nombramiento, tomando no posez el nombramiento, y aun cuando haya más aspirantes en las propuestas formadas por las juntas.

Obra.—Se va a arreglar en Rute la calle de Granada y su salida hasta empalmar con la carretera del Estado.

Eso.—La velada de San Juan en la Alameda de Hércules de Sevilla ha sido este año mucho más vistosa y concurrida que en años anteriores. En Córdoba podría esta velada recobrar la vida que va cada día perdiendo mas. El motivo es conocido.

Licitación.—Mañana se subasta en Montalbán el arriendo de consumos y el arbitrio de pesas y medidas.

Al corriente.—En Cabra se hallaban satisfechas las atenciones de las escuelas hasta fin de Mayo.

Vacante.—Ha quedado vacante una escuela de niñas de Puente Genil por fallecimiento de doña Rafaela Jurado.

Triste fin.—Ha fallecido el desgraciado viajero que pretendió bajar de del tren en marcha, al apercibirse en Getebar que había traspasado el término de su expedición, de cuyo destino dimos cuenta en uno de nuestros números anteriores.

Carreras.—Mañana habrá en Málaga carreras de caballos en el hipódromo de San Julian.

Tengase presente.—A petición de un señor concejal, ha acordado el Ayuntamiento de Sevilla que la comisión respectiva estudie la nueva organización que debe darse a la guardia municipal, para que responda a los fines de su institución.

Graveza.—Según la Imprenta de Barcelona, han desaparecido de Gracia diez y ocho ó veinte niños, sin que a pesar del largo tiempo transcurrido se haya averiguado su paradero.

Es igual.—Un periódico de Valladolid aficionado a que se supriman las corridas de toros, que llama el espectáculo más bárbaro de los tiempos modernos, propone que para combatir a se impone no la prohibición, que

podría proporcionar una revolución más, sino el establecimiento de una contribución de mil reales por cada toro de muerte y otros mil por cada caballo que muera en la lidia, ó por sus consecuencias.

Depósito en las principales farmacias.

Cosecha.—Parece que la de uva de pasa se presenta algo escasa este año en Málaga, aunque se espera que habrá mejores precios y más demanda que el anterior.

Baños.—Parece que el señor Canovas del Castillo se propone pasar una breve temporada en Carratraca durante el mes próximo.

Nueva Liga.—El señor presidente de la Liga de contribuyentes de Cádiz, nos participa que se ha constituido una Liga de contribuyentes bajo la presidencia del señor Marqués de la Candia, en Orotova, villa situada en la isla de Tenerife.

Cuestión de aceites.—En el Consejo de Agricultura se ha discutido la proposición presentada por los Sres. Cañada, marqués de Muñoz, López (D. José María), Muñoz Rubio, Torres de Luna y otros, referente al importante asunto de la introducción y mistificación que se viene haciendo con los aceites de algodón, tan perjudicial a la agricultura como a la industria olivarera de buena fá.

Obra.—Se va a arreglar en Rute la calle de Granada y su salida hasta empalmar con la carretera del Estado.

Eso.—La velada de San Juan en la Alameda de Hércules de Sevilla ha sido este año mucho más vistosa y concurrida que en años anteriores. En Córdoba podría esta velada recobrar la vida que va cada día perdiendo mas. El motivo es conocido.

Licitación.—Mañana se subasta en Montalbán el arriendo de consumos y el arbitrio de pesas y medidas.

Al corriente.—En Cabra se hallaban satisfechas las atenciones de las escuelas hasta fin de Mayo.

Vacante.—Ha quedado vacante una escuela de niñas de Puente Genil por fallecimiento de doña Rafaela Jurado.

Triste fin.—Ha fallecido el desgraciado viajero que pretendió bajar de del tren en marcha, al apercibirse en Getebar que había traspasado el término de su expedición, de cuyo destino dimos cuenta en uno de nuestros números anteriores.

Carreras.—Mañana habrá en Málaga carreras de caballos en el hipódromo de San Julian.

Tengase presente.—A petición de un señor concejal, ha acordado el Ayuntamiento de Sevilla que la comisión respectiva estudie la nueva organización que debe darse a la guardia municipal, para que responda a los fines de su institución.

Graveza.—Según la Imprenta de Barcelona, han desaparecido de Gracia diez y ocho ó veinte niños, sin que a pesar del largo tiempo transcurrido se haya averiguado su paradero.

Es igual.—Un periódico de Valladolid aficionado a que se supriman las corridas de toros, que llama el espectáculo más bárbaro de los tiempos modernos, propone que para combatir a se impone no la prohibición, que

podría proporcionar una revolución más, sino el establecimiento de una contribución de mil reales por cada toro de muerte y otros mil por cada caballo que muera en la lidia, ó por sus consecuencias.

Depósito en las principales farmacias.

En su antiguo compagnier, fuerza porque obedeciese al nuevo sentimiento que se había apoderado de él.

Si, la soledad y el aislamiento había dado al fin sus frutos y el tiempo había ablandado una parte de aquella alma pervertida; algo de humano se había infiltrado poco a poco en aquel gangrenado corazón.

Podía creerse? Furbice hacia muchos meses se hallaba penetrado del ardiente deseo de abrazar a su mujer y a sus hijos. Aspirar a la dicha de estrangular sobre su corazón a aquellos niños a quienes tan poco parecía querer! Arder en deseos de verse al lado de su mujer. A quien había querido envenenar! Quién podía explicar este singular fenómeno!

Durante el último año de su permanencia en la Camargue, cien veces había estado Furbice a punto de partir súbitamente, oyendo los

SECCION DE AVISOS.

Arrendamiento. El de un granero en la casa núm. 5 acera de la Merced. Para tratar en la inmediata núm. 3. 16-5

Venta. Se hace de una estantería propia para tienda, con su mostrador, buena y barata. En la calle de Armas núm. 20 puede verse y tratarse. 16-5

Arrendamiento. Desde el día se hace de la casa núm. 19 calle de los Leones. Para verla y tratar. Moros. 4. 16-5

Perdida. La persona que se haya encontrado una bolsa de pita elada, acompañada de dos varas de cinta azul, que fué estriada desde la calle Morillos a la de Pedregros, y se sirva en regalar en esta última núm. 7, se le gratificará. 16-4

Venta. En la calle Ayuntamiento núm. 4, frente a la Esplanada, se hace de cajas de madera que han servido para conducir máquinas de coser, a precios económicos. 16-5

Venta. Se venden dos columnas de hierro, una de cinco varas de largo y des puñadas de diámetro en la casa esquina del Gran Capitán, frente a la plaza de toros. 16-5

Defensa de las corridas de toros. Un folleto en 4º que se vende a 2 rs. en la librería del LIARIO DE CÓRDOBA, calle de San Fernando 34.

Patacas. Las hay superiores a 7 rs. la arroba, calle Ramírez Casas-Deza número 1º piso; horas de despacho todas las mañanas hasta las doce. 16-6

Agencia de negocios. Bajo la dirección de D. Manuel Romero Galisteo está abierta en Madrid esta acreditada agencia, que se encarga de la gestión de toda clase de asuntos que puedan interesar a los Ayuntamientos y particulares.

Cuenta con celosos correspondentes en todas las provincias de España. Dirigirse Corredora baja 2. 16-4

ENSEÑANZA PRIVADA.

El Colegio de Instrucción primaria elemental y superior dirigido por la Sra. doña Eisa Anchelerga, se ha trasladado a la calle de los Manueles número 3. 16-4

Venta. A voluntad de su dueño se vende el cortijo denominado Nuevo de la Torre, situado en la villa de la Victoria compuesto de 421 fangas 9 colesmes de tierra con 2550 plantones, dos y media arazadas de viva y 50 chaparras, casa de teja y pozo. Se oyen proposiciones en la calle de la Encarnación núm. 17 de esta capital. 16-4

Arrendamiento. Desde S. Juan en adelante se hace de la espaciosa Iglesia del ex-convento de Santa Inés. Para tratar en la calle de Areneras núm. 29. 16-3

Anuncio. Acaba de recogerse rico escatesche de Bonito procedente de una de las mejores fábricas de conservas de las costas cauabrigas. En el ex-convento de la Concepción, se vende. 16-5

Tocino. Se vende desde el día superior, adiós, a 70 reales arroba para fuera de la población y a 85 reales dentro, en la calle de Jesus María núm. 3. 16-6

D. Rafael Muñoz Mora, cirujano sangrador y dentista, establecido en la calle Alfonso XII número 43, tiene el honor de ofrecer su nueva casa y taciturnidad en la calle Ocio núm. 2. 16-6

Perdida. Se suplica a la persona que haya encontrado una tijera de clavos negra nueva, se sirva entregarla calle de S. Fernando núm. 50 y se le gratificará. 16-6

Arrendamiento de pisos. Hasta San Miguel próximo se ha de cuestecillas de negras de rasgos en Espeso, donde se admite a espigadero, cerdo, ganado caballar y vacuno. Dar razón en Espeso Francisco Castro y García. 16-9

Arriendo. Se hace desde el día de un piso en la calle de Carniceros número 7. En la misma informarán quien es el dueño. 16-6

Venta. Se hace de una bonita casa nueva a un precio tan modesto que sale a más del 12 por 100 de interés el capital invertido. D. Ramón Antonio González, calle Corral de Balcones núm. 5. 16-2

VENTA A PLAZOS.

10 reales semanales.

Córdoba.—Ayuntamiento 14 y 16.

Prisión gratuita a domicilio.



Un año de crédito sin aumento alguno en los precios.

Fidatose a catálogos ilustrados con listas de precios a LA COMPAÑIA FABRIL SINGER

Dirección general de España y Portugal calle Serrano, 23.—Madrid,

a las siguientes:

ESPAÑA.—San Juan 32.

Badajoz.—Plaza del Angel Boria 1.

Barcelona.—Avenida 18.

Bilbao.—Columela 20.

Cádiz.—Ayuntamiento 14 y 16.

Córdoba.—Real 18.

Coruña.—Plaza de la Constitución 10.

Gerona.—Concepcion 12.

Huelva.—San Antonio 9.

Lérida.—Carretas 35.

Madrid.—Duque de la Victoria 1.

Málaga.—Bolívar 8.

Sevilla.—O'Donnell 5.

Sta. Cruz de Tenerife.—Sol 39.

Agujas á 4 rs. 80 cts. docena, hilos de lino y algodón, torzales, piezas de recambio y accesorios para toda clase de trabajos.

ESPAÑA.—Bajada de la Misericordia 4.

Valencia.—Mar 53 y 55.

Valladolid.—Acera de San Francisco 26.

Zaragoza.—Alfonso I 41.

PORTUGAL.—Largo de Santa María 24.

Beja.—S. Antonio de Alc. 24.

Faro.—S. Antonio de Loreto 6 y 7.

Oporto.—Farmosa 355 y 357.

Ponta Delgada.—Valverde 61.

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y